
Ｒ４後期学校評価アンケート結果の御報告 
12月に実施した学校評価アンケートへの御協力、ありがとうございました。学校評価アンケー

トは、教育活動全般について児童、保護者、教職員それぞれの立場から振り返り、短期的、中長

期的に改善を図るための参考とさせていただくために実施しております。 

後期の結果（抜粋）を紹介させていただきます。御覧になり、あらためて学校活動に御協力い

ただきますようお願いいたします。 
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←学校 HPにアクセスすれば、カラー版が見られます。 

 

１　学校生活を楽しく過ごしている。

２　進んであいさつや返事をしている。

３　相手のよさを認め、相手のことを考えて行動している。

４　学校生活をよりよくしようと、自分で考え、進んで取り組んでいる。

5　授業中、集中して聞いたり、進んで話したりしている。

6　授業中、友達と学習して、できることや分かったことが増えてきた。（授業がよく分かる。）

7　人の話を聞いて、自分の考えをもち、はっきりと話している。

＜肯定的評価＞
児童 88.6％
児童 82.0％【前】

＜肯定的評価＞
児童 89.0％　保護者 72.1％
児童 83.1％ 保護者 61.2％【前】

＜肯定的評価＞
児童 93.1％　保護者 89.1％
児童 88.8％　保護者 78.5％【前】
　

＜肯定的評価＞
児童 92.0％
児童 84.3％【前】

■そう思う　 ■だいたいそう思う 　■あまり思わない 　■思わない 　■分からない　（人数）
※ ％数値は肯定的評価の合計
　　（そう思う＋だいたいそう思う）

＜肯定的評価＞
児童 90．8％　保護者 96．9％
児童 87.1％　保護者 91.7％【前】

＜肯定的評価＞
児童 94.3％　保護者 81.4％
児童 89.8％　保護者 71.9％【前】
　

＜肯定的評価＞
児童 91.4％　保護者 86.0％
児童 92.0％　保護者 80.2％【前】
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8　自分で学習内容や学習時間を決めて、家庭学習に進んで取り組んでいる。

9　家で読書をしている。（④…４日以上、③…２～３日、②…１日、①…０日）

10 　進んで運動をしたり、体を使って遊んだりしている。

11　寝る時刻と起きる時刻を決めて、十分な睡眠時間をとっている。

12　メディアをやめる時刻を守っている。

13　学年の「メディアせんげん」を意識して行動している。

14　学校だよりや学年だより、連絡帳などで、学校内の情報が適切に伝わっている。

15　教職員は、誠実に子どもや保護者に接している。

16　学校の教育活動は適切に行われている。（R2→満足している。）

＜肯定的評価＞
保護者 94.6％
保護者 87.6％【前】

＜肯定的評価＞
保護者 94.6％
保護者 85.1％【前】

＜肯定的評価＞
児童 54.1％
児童 51.7％【前】

＜肯定的評価＞
児童 84.8％　保護者 72.1％
児童 83．6％　保護者 76.0％【前】
　

＜肯定的評価＞
児童 78.9％　保護者 80.6％
児童 82.0％　保護者 86.8％【前】

＜肯定的評価＞
児童 86.6％　保護者 62.8％
児童 83.1％　保護者 69.4％【前】

＜肯定的評価＞
児童 84.0％
児童 87.１％【前】

＜肯定的評価＞
保護者 95.3％
保護者 85.1％【前】
　

＜肯定的評価＞
児童 86.3％　　保護者 60.8％
児童 83.1％　保護者 62.8％【前】
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○前期に比べ、落ち着いて学校生活を送れる子どもが増えてきました。そ

のことは、保護者の皆様の肯定的な評価の大幅な向上からも読み取れ

ます。ありがとうございます。 

▲運動、睡眠、メディアは、今後の大きな課題です。 
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教育活動関係                          ○：励まし ●：要望 ◇：提案  

○いつも丁寧な御指導がありがたい。子どものよさを連絡帳などで教えていただき嬉しく思う。 

○授業に生活面等、様々な角度でフォローしていただき、いつも感謝している。 

⇒ ありがとうございます。これからも、お子さんの頑張りや良さをたくさんお伝えできるように、

教職員一同まきの子たちのために頑張ってまいります。 

◇学習参観で、子どもたちは好きにしゃべっていて授業内容が解っている

のかなと不安になった。子どもたちの声を先生が拾ってしまうので好き

なように話してしまうのではないか。授業中の手を挙げての発言はしな

いのか？席替えも少し配慮したほうがいいと思う。 

◇授業中の私語や離席が目立つ。聞くと、先生によって子どもたちの授業中

の態度が違うようなので、保護者からも我が子への注意が必要だと思う。 

⇒ 御心配をおかけし、申し訳ありません。級外職員等が学級に入りながら支援を行っています。

また、連絡帳でお子さんの様子をお知らせしたり、個別にお話ししたりして家庭からの協力も得

るようにしています。懇談会や学年だより等でもお願いいたしましたが、保護者の方からもいつ

でも参観いただき、家庭での指導にもつなげていただけると助かります。 

◇今この時代に難しいとは思うが、子どもたちに厳しい口調・教えがあってもよいと思う。私自身

も小学生の時の厳しい教えは今でも覚えていて、はっと思うこともある。 

⇒ 人権に配慮しながら、厳しさと優しさのバランスを考え、指導・支援してまいります。 

●Ｒ３年５月に配られた手引きでは、タブレット家庭学習のロック時間が中学年は夜 8 時までだっ

たが、冬休みの家庭学習で時刻が変更されたのはなぜか？朝から使用できるとはいえ、夜 7 時半

で使用できなくなると、学習を見取るのが困難である。 

⇒ R3.5月配付の手引きは、柏崎市教育委員会が作成したものです。瑞穂中学校区では、「就寝の

2 時間前にはメディア（PC,ゲーム,スマホ）から離れる」ことを推奨しています。3 校の小学校

が共通で「中学年の就寝時間を 21:30」としているため、使用最終時刻を 19:30 としています。 

 

登下校関係 

●朝の登校班で時間通りに来ない子がいる。特に高学年が時間を守れないのはいかがかと思う。夏

場は暑いし、冬場は寒いし、時間を守って集合している子どもがかわいそうだ。 

⇒ 集合時刻に遅れたり、班の子どもたちを待たせたりすることがないよう、各家庭で朝の準備を

お願いします。また、保護者同士での声掛けもぜひよろしくお願いします。 

●これから天候の悪い日が多いと思うが、春日通りの通学が心配である。冬場だけでもスクールバ

スや迂回したルートで登下校することは難しいのか。 

⇒ 要望を挙げ続けてはおりますが、柏崎市のスクールバス運行規定に基づき、冬期間であっても

バスの利用はできません。学校としましては、線路東側の側道を整備し、通学路とする案を県や

市に提案し、協議を続けてまいります。 

●冬季間、特に保護者送迎が増える。学校敷地内の出入りが児童にも車にも危険だと思うので、出

入りを一方通行にできるよう案内文を出してもらいたい。 

⇒ 12 月 22日付の学校だより「まきはら」10号でお知らせしたとおりです。玄関前の一方通行に

御協力をお願いします。 
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学校への要望等（自由記述より） ※読みやすくするために文言を直している場合があります。 



◇夏休み明けのフリー参観の必要性について。夏休み明けで児童も先生方も疲れている中、土曜日

に実施する必要があるのかなと思う。保護者としても、土曜授業日も振替休業日も弁当を持たせ

なければならず負担感もある。思い切ってなくしてもいいのではと思う。 

⇒ 負担軽減にかかわる御意見、ありがとうございます。教職員間で検討し、来年度は夏休み明け

のフリー参観は行わない予定です。 

●来年度の役員決めの時には、活動内容や役員決めの約束事などを詳しく教えてほしい。 

⇒ PTA三役にお伝えしました。2月の役員決めに間に合うよう、資料を示していただきます。 

◇ＰＴＡ会長選出について。現行では男性に限定されている。会長職の家族は役員免除となってい

る。現在はひとり親家庭の女性は選出に入らないが、男性は選出される可能性がある。そうであ

れば会長は児童の家族としたらどうか？男女で差をつけるのはいかがなものか。まずは子どもに

教える側が手本を見せるのが大切ではないか。 

⇒ PTA三役にお伝えしました。今後の検討事項とさせていただきます。 

 

その他 

●作品等を持ち帰る際や遠足の際などに「レジ袋を持参」といった連絡があるが、

レジ袋が有料化になり、エコバッグ持参で買い物をしている中で、レジ袋のスト

ックがない。きょうだいがいる場合、それぞれに必要になるので尚更…。学年費

などで購入してもらって常にその袋を使ってもらえると助かるのだが。 

⇒ エコバック持参が主流となった今、御指摘のとおりです。学年費にて購入いたします。 

●12月の学習参観の中止の際、メールで『状況が分かり次第、詳細をお伝えします。メールがチェ

ックできるように御準備ください』とあったのに、2 組の方にはメールがなかった。該当学年の

児童の親としては連絡を待つしか手段がないので『状況が分かり次第連絡します』といっている

以上、夜遅くなってでもいいので連絡が欲しかった。 

⇒ 学級閉鎖が決まった学級には続報をお伝えし、もう一方の学級には連絡をしませんでした。申

し訳ありませんでした。今後は、該当しない学級にも学年の情報として連絡をするようにします。 

●文書の配付が以前よりも早くなり、ありがたい。しかし、急な変更のお知らせは遅く感じる。先

日の豪雪に伴う下校時刻の変更も急で、対応するのが大変だった。教育委員会との兼ね合いもあ

ると思うが迅速にお願いしたい。 

⇒ 急な変更のお知らせ、たいへん心苦しく思います。市の対策本部会議等での決定を受けて、下

校時刻等の変更の指示が学校に届いてからのメール配信になります。学校としては、現段階でで

きうる最速の対応をとっています。御理解ください。 

●学年が上がるとコート掛けの高さが足りないように感じる。 

特に冬の丈の長いコートが床についたまま掛かっているのが気になる。 

⇒ 襟元の掛け紐で掛けているコートは床にはほとんど付きませんが、フー

ドで掛けているものが床に付いてしまっている様子が見受けられます。

（右の写真を参照） 学校でも指導しますので、掛け紐がないコートは、

御家庭で付けてください。 

●駐車場の白線が消えているので、引いていただくことは可能か。 

⇒ 今年度は改修工事があり、駐車場のラインの補修ができませんでした。

来年度の春の奉仕作業等、天候がよい時期に白線を引きたいと思います。 

 

○：掛け紐あり  

△：フード掛け 床につく 

ありがとうございました  今後もよりよい学校づくりに邁進してまいります 

PTA活動関係 

 


